



Wechsel in der WHS-Geschäftsführung

Wechsel in der WHS-Geschäftsführung
Zum 1. Januar 2014 gibt es einen Wechsel in der Geschäftsführung der Wüstenrot Haus- und Städtebau GmbH (WHS): Geschäftsführer Peter Söntges (61) verlässt das Unternehmen und geht in den Ruhestand. Seine Position übernimmt Marcus Ziemer (44), bisher Leiter Unternehmenssteuerung der WHS und kaufmännischer Betrieb der GMA Gesellschaft für Markt- und Absatzforschung mbH in Ludwigsburg. Söntges, der seit 1999 dem Unternehmen als einer von zwei Geschäftsführern vorsteht, begann seine Laufbahn bei Wüstenrot bereits im Jahr 1978 bei der damaligen Wüstenrot Städtebau- und Entwicklungsgesellschaft mbH. Im nächsten Schritt wechselte er zum Schwesterunternehmen, der Hausbau Wüstenrot GmbH, dessen Geschäftsführung er 1999 übernahm. Im Jahr 2001 schlossen sich beide Unternehmen zur Wüstenrot Haus- und Städtebau GmbH zusammen, deren Geschäftsführung Söntges zusammen mit Alexander Heinzmann innehat. Bernd Hertweck, Geschäftsfeldleiter Wüstenrot: "Peter Söntges hat die WHS in den letzten Jahren maßgeblich geprägt. Unter seiner Führung hat das Unternehmen seinen Erfolg ausgebaut. Dafür danken wir ihm herzlich und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute. Wir freuen uns, mit Herrn Ziemer einen fachlich versierten und engagierten Nachfolger aus den eigenen Reihen in der Geschäftsführung zu haben." Neben dem bisherigen Geschäftsführer Alexander Heinzmann (38) wird ab 1. Januar 2014 Marcus Ziemer in die Geschäftsführung des Unternehmens eintreten. Der Diplom-Kaufmann arbeitete nach seinem Studium der Betriebswirtschaftslehre bei der Stadt- und Kreissparkasse Pforzheim, von 2001 bis 2005 war er bei der Wüstenrot Hypotheken Bank im Controlling tätig. Nach der Fusion der zwei Wüstenrot-Banken zur Wüstenrot Bank AG Pfandbriefbank war er bis 2007 als Referent für das Ertragscontrolling zuständig. 2007 wechselte er als Referent zur WHS in die Stabstelle Geschäftsführung, die er ab 2010 leitete. Zuletzt verantwortete Ziemer als Leiter die Unternehmenssteuerung sowie den kaufmännischen Betrieb der GMA Gesellschaft für Markt- und Absatzforschung mbH. Ludwigsburg, 14. Oktober 2013 Die Wüstenrot Haus- und Städtebau GmbH ist ein Tochterunternehmen des Vorsorge-Spezialisten Wüstenrot Württembergische. Als Immobilien-Experte der Gruppe hat die WHS in über 60 Jahren über 23.000 Wohnungen gebaut. Seit 40 Jahren ist die WHS verlässlicher Partner von Städten und Gemeinden in der Stadtentwicklung. Sie erarbeitet städtebauliche Konzepte, begleitet die Auftraggeber als Sanierungsträger in der Stadterneuerung und anderen Förderprogrammen und entwickelt Wohn- und Gewerbebauland. Darüber hinaus ist die WHS Dienstleister in der Immobilienverwaltung und unterhält Geschäftstellen in Dresden, Frankfurt, Hannover, Karlsruhe, Köln und München. Kontakt: Wüstenrot Württembergische AG Gutenbergstr. 30 70176 Stuttgart Telefon: +49 (711) 662-0 Telefax: +49 (711) 662-2520 Mail: immo.dehnert@ww-ag.com URL: <http://www.ww-ag.com>

Pressekontakt

Wüstenrot & Württembergische AG

70176 Stuttgart

ww-ag.com
immo.dehnert@ww-ag.com

Firmenkontakt

Wüstenrot & Württembergische AG

70176 Stuttgart

ww-ag.com
immo.dehnert@ww-ag.com

Durch den Zusammenschluss von Wüstenrot und Württembergische ist ein Finanzdienstleistungskonzern mit Sitz in Stuttgart entstanden. Unter dem Dach der Wüstenrot & Württembergische AG (W&W AG) wird ein umfassendes Produktangebot aus einer Hand angeboten. Unsere Geschäftsfelder decken alle Kundenbedürfnisse ab: von der Baufinanzierung und der Altersvorsorge über die Vermögensbildung bis hin zum Risikoschutz. Dabei bleiben die bekannten Markennamen erhalten. Die Bündelung der Kräfte eröffnet zusätzliche Wachstumschancen und Synergiepotenziale.